



# LA GAZETTE

CentreFrance  
JEUDI 20 FEVRIER 2014

L'HEBDO DE THIERS ET D'AMBERT

N° 3426

1,20 €

## ginent rs de demain



### TRAVAUX

Coup de jeune  
à l'office de  
tourisme

► PAGE 7

### VALLÉE DE LA DORE

Améliorer  
la cohérence  
du territoire

► PAGE 6

### SAINT-RÉMY



Le trail des  
Couteliers promis  
à un bel avenir

► PAGE 26

### BLACK CASTLE



Pour préparer cette grande première, les organisateurs ont travaillé pendant plusieurs mois.



10 minutes avant le départ, Momo Aabouda avec Marie Girard, présidente du Comité d'animation de Saint-Rémy.



De nombreux bénévoles se sont relayés toute la journée pour assurer les ravitaillements, la sécurité...

## TRAIL DES COUTELIERS

# Un rendez-vous parti pour durer

Le premier Trail des Couteliers avait lieu dimanche en Montagne thiernoise. Près de 420 coureurs se sont retrouvés à Saint-Rémy pour ce rendez-vous sportif et solidaire à qui l'on promet déjà une belle longévité.

Plaisir, effort, solidarité et partage : des maîtres mots qui ont marqué cet événement programmé sur les chemins de Saint-Rémy, Palladuc et Saint-Victor. Pour ce premier rendez-vous, les organisateurs de la course avaient pensé à tout, l'objectif étant de satisfaire le plus large public possible.



compenses, étaient unanimes. On saluait un trail « agréable », « roulant », « technique » et « offrant des vues imprenables sur la chaîne des puys et le massif des Bois Noirs ». Une épreuve où les amoureux de la nature et de la course à pied ont pu, chacun à leur niveau, prendre une bouffée d'oxygène et une overdose de plaisir.

Autant d'adjectifs et de remarques qui laissent présager d'un bel avenir pour ce tout nouveau rendez-vous sportif et solidaire. Les organisateurs annoncent même pouvoir doubler le nombre de participants cet été.

large public possible.

Trois tracés différents étaient ainsi proposés : 10 km, 17 km et 26 km. À noter une petite surprise... Sur les 10 kilomètres, avait été rajouté l'emblématique tour du plan d'eau.

À l'approche du coup de feu, l'ensemble des 420 coureurs se retrouvaient place de l'église, sur la ligne de départ. Les sportifs régionaux avaient répondu présents avec, par exemple, un contingent d'une soixante d'athlètes venus du club voisin et ami de Courir en Livradois.

10 h 05 : le coup de feu retentissait. Les sportifs étaient « lâchés » et les premiers partaient déjà à une cadence d'enfer. Dès les premiers kilomètres,



Cette première édition a rencontré un très beau succès, sur l'ensemble des circuits proposés.

les amoureux de la course à pieds étaient vernis par l'ascension du bien nommé « Calvaire » et déjà les participants venus pour le Graal prenaient les devants. Alex Ria, Fabien Rigaud et Anthony Gay déroulaient. Un seul but pour eux : être le premier au bout, chacun sur sa distance respective. Pour briller, ces sportifs relançaient quand il le fallait, cavalaient dans les des-

centes et assuraient le plat en maintenant le rythme pour éviter tout retour. Pour sa part, la majorité des coureurs, conscients de leur qualité, voulaient avant tout en découdre avec leur propre chrono, tout en profitant du parcours particulièrement boisé, avec peu de difficultés. De quoi galvaniser la confiance de chacun. Et à l'heure des arrivées, c'est une image de fraternité

qui ressortait : celle des coureurs déjà arrivés qui, sur la digue, venaient encourager et soutenir sur les derniers hectomètres les participants. Pas question de délaissier leurs collègues de cross, en proie à la difficulté.

#### Ils courent pour la bonne cause

Des sportifs généreux donc dans la course comme dans la vie... Car rap-

pelons que tous les bénéfices du Trail des Coutellers seront reversés à deux associations locales (Objectif Rester Debout et Pour Vic et Lili). La générosité s'est ressentie dans l'épreuve mais aussi en coulisses où une flopée de petites mains bienveillantes se sont activées, fidèles aux postes.

Les réactions devant l'estrade de la salle des fêtes, lors de la remise des ré-

tipicants qui, en comptant les marcheurs, a atteint le chiffre conséquent de 600 personnes.

JEANLIN RIBOULET  
PHOTOS : NICOLAS PISSIS

**RÉSULTATS.** Sur le podium des 10 km : chez les hommes, Alex Ria s'impose suivi de Pierre Faurvel et Valentin Mayet ; 1<sup>re</sup> féminine, Dominique Lorioi. Aux 17 km : chez les hommes, Fabien Rigaud l'emporte suivi de Telmo Fernandez et Julien Garcias. 1<sup>re</sup> féminine : Marie-Emmanuelle Bost. Les 26 km ont été remportés chez les hommes par Anthony Gay, suivi de Benjamin Beaume et Sylvain Couchoud. 1<sup>re</sup> féminine, Caroline Benoit.



Près de 420 coureurs se sont donnés rendez-vous. Sans compter les marcheurs.



Fabien Rigaud, dossard 375.



Une belle alchimie entre coureurs et marcheurs.

